

## PLAINE DE VALEI

MONTÉLIER

### Débat national : rupture sociétale pour la transition écologique



Une cinquantaine de citoyens ont présenté leurs propositions, vendredi 8 février.

Le 3<sup>e</sup> rendez-vous, organisé par la commune dans le cadre du grand débat national, a eu lieu vendredi 8 février à la mairie de Montélier. Pour la 3<sup>e</sup> fois, Marielle Planel, médiateur professionnel, membre de l'Association Nationale des Médiateurs, et présidente de Médiation Active ([www.mediation-active.fr](http://www.mediation-active.fr)), a animé, durant deux heures, le débat sur le thème de la transition écologique.

Malgré des désaccords, une cinquantaine de citoyens, notamment des jeunes, se sont accordés sur : rétablir le ministère du Plan afin de considérer les spécificités locales et environnementales qui ne sont pas les mêmes dans les campagnes/villes ; soutenir l'agriculture biologique et raisonnée ; produire local et consommer local, moins et mieux et égalité de la facture énergétique pour tous. Ils proposent également d'appliquer des sanctions financières et pénales dissuasives aux pollueurs, d'interdire l'importation de produits étrangers contraires aux cahiers des charges imposés aux Français, affecter à 100 % le financement à la transition écologique à cette cause avec transparence, favoriser par les prix les transports en commun ainsi que leur accès, remettre les lignes TGV récemment supprimées, investir dans le véhicule recyclable, à énergie solaire, hydrogène [...] et éduquer dès le plus jeune âge à l'écologie et aux comportements vertueux.

Prochain rendez-vous à la mairie, mardi 12 février à 18 h 30 sur démocratie et citoyenneté.